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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 06/05/2014 

La riunione ha luogo dalle ore 14.30 alle ore 16.50 presso la Sala da Pranzo – Palazzo Bo’.  

La situazione dei presenti e degli assenti è descritta nel seguito: 

 Presente Assente Note 

Prof. Cesare Voci (coordinatore) X   

Prof. Ettore Felisatti   G  

Prof. Pierfrancesco Brunello X   

Prof. Raffaele Cavalli  G  

Prof. Fabio Manenti  G  

Prof.ssa Daniela Mapelli X   

Prof. Moreno Meneghetti  G  

Prof. Giuseppe Micheli X   

Prof. Donato Nitti  G  

Prof. Walter Panciera  G  

Prof.ssa Marialuisa Valente X   

Prof.ssa Chiara Maria Valsecchi X   

Prof.ssa Paola Zanovello X   

D.ssa Anna Maria Cremonese 
 G Non presta più servizio presso 

l’Università di Padova 

D.ssa Cristina Stocco X   

Sig. Simone Maria Linzitto X   

Sig. Antonio Benvenuto  G  

Sig. Filippo Zamparo  G  

Sig. Giuseppe Solazzo  G  

 

Ordine del giorno: 

1) Esame della situazione delle varie procedure in atto 

2) Programmazione dei lavori nei prossimi mesi 
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1) Esame della situazione delle varie procedure in atto 

 

1.a) Regolamenti Didattici dei Corsi di Studio 

Il prof. Voci comunica che sono state preparate tre bozze di schemi dei Regolamenti 

Didattici dei Corsi di Studio: una per i Corsi di Laurea, una per i Corsi di Laurea Magistrale e 

una per i Corsi di Laurea Magistrale a ciclo unico, con l’esclusione delle Professioni 

Sanitarie. Tali bozze sono state inviate ai Presidenti e ai Consigli delle Scuole, ed il prossimo 

lunedì saranno portate in Senato Accademico per approvazione condizionata al Consiglio di 

Amministrazione. In seguito le Strutture didattiche dovranno compilare i form predefiniti 

entro il mese di luglio in modo che l’Amministrazione Centrale possa avere il tempo di 

effettuare le opportune verifiche; tali form dovranno poi essere approvati dai Consigli dei 

Corsi di Studio, dalle Scuole sentiti i Dipartimenti, e infine emanati dal Rettore. L’intero 

processo dovrà concludersi entro il mese di ottobre. 

 

1.b) Linee Guida 

Per quanto riguarda le Linee Guida, il prof. Voci avvisa che per il momento il lavoro del 

Presidio è sospeso. Si dovrà sollecitare con un promemoria il Rettore di modo che venga 

riattivata la Commissione o che venga dato il mandato direttamente al Presidio per poter 

interloquire con i Consigli di Corsi di Studio sulle regole di ammissione. 

 

1.c) Commissioni Paritetiche 

Il prof. Micheli ritiene che le Commissioni Paritetiche debbano attivarsi e sviluppare la loro 

azione nell’arco di tutto l’anno. Sottolinea che esse fungono da raccordo tra il Presidio e 

tutti i Consigli di Corsi di studio, e che il loro ruolo è rilevante dato l’alto numero di CdS: per 

questo motivo il loro lavoro deve essere svolto in maniera continuativa. Osserva, poi, che la 

situazione appare diversa da Scuola a Scuola: in alcuni casi il funzionamento della 

Commissione paritetica è buono, in altri il lavoro è stato svolto in maniera burocratica. Le 

relazioni prodotte, infatti, risultano difformi: alcune sono il risultato dell’assemblaggio dei 

Rapporti di Riesame dei CCS, altre contengono semplici osservazioni, altre ancora sono dei 

documenti più complessi, che vengono presi come riferimento. Si sottolinea, poi, che la 

complessità del lavoro deriva dal numero di CdS appartenenti ad ogni Scuola. 

Il prof. Voci aggiunge che si raccomanderà che venga utilizzata una struttura standard per 

le relazioni, alla quale le Commissioni Paritetiche dovranno attenersi ai fini della 

comparazione. Comunica, poi, che la prima riunione vedrà l’incontro tra il Presidio e le 

Commissioni Paritetiche di Agraria e Medicina Veterinaria e Psicologia e che è fissata per il 

giorno 12/05 presso la Scuola di Psicologia. L’Ordine del Giorno sarà il seguente: 

- Presentazione e discussione dei punti trattati nel documento sulla relazione delle 

Commissioni Paritetiche (allegato) 

- Suggerimenti e chiarimenti 

- Modalità di comunicazione tra Commissione e Presidio. 
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Per i successivi incontri si suggerisce il giorno 20/05 per le Commissioni di Ingegneria e di 

Scienze, chiedendo disponibilità di orario (pomeridiano) e di un’aula ai proff. Viesti e 

Simonini; il 27/05 per le Commissioni di Economia e Scienze Politiche e Giurisprudenza; il 

03/06 per Scienze Umane; il 10/06 per Medicina e Chirurgia. 

 

2) Programmazione dei lavori nei prossimi mesi 

 

2.a) Questionario di autovalutazione docenti Anvur 

La dott.ssa Stocco comunica che si intende attivare il suddetto questionario 

automaticamente in concomitanza con le date di apertura di quello degli studenti, e che i 

docenti verranno avvisati con tempestiva comunicazione. 

Si sottolinea il fatto che alcune domande, nello specifico quelle della sezione 3, fanno 

riferimento al questionario degli studenti: è quindi opportuno segnalare che dovranno 

essere considerate le valutazioni studenti in sede di risposta. 

Si osserva che non è ancora stato definito chi dovrà essere messo a conoscenza dei risultati 

individuali, ma che sicuramente questi dovranno pervenire ai membri dei GAV. Si 

suggerisce di affrontare la questione del livello di conoscenza dei risultati durante la 

prossima seduta del Presidio. 

 

2.b) Relazione sulla situazione delle Schede SUA-CdS. 

In seguito all’esposizione dei contenuti della relazione da parte della dott.ssa Stocco, viene 

sollevata la problematica di dover compilare ora i programmi dei Syllabus e si sottolinea 

che alcuni programmi devono ancora essere inseriti. 

Alla domanda dei proff. Valsecchi e Brunello, i quali si chiedono che titolo abbia il 

Presidente di un CdS per entrare nel merito dei programmi stessi e dell’adeguamento di 

questi ai CFU, il prof. Micheli risponde che sarà necessario un organismo che affianchi il 

Presidente per una valutazione di merito, e che questo potrebbe essere il GAV. 

Il prof. Voci aggiunge che tale questione potrebbe essere uno degli argomenti di 

discussione nel corso degli incontri con le Commissioni Paritetiche. 

La dott.ssa Stocco illustra quella che è la situazione dei docenti di riferimento nelle Schede 

SUA-CdS, e riporta la questione sollevata dalla prof.ssa Rasotto riguardante la criticità del 

rapporto professori/ricercatori inseriti tra i docenti di riferimento del CdS in Biologia 

Marina. 

Il prof. Voci, a tale proposito, ribadisce che devono essere sempre rispettati i requisiti 

minimi di docenza, e che si dovrà avvisare i referenti dei Corsi di Studio in caso di requisiti 

mancanti, sollecitandoli alla risoluzione degli eventuali problemi. 

 

 

La seduta è tolta alle 16.50.  

Si concorda di fissare la prossima riunione per il giorno 24 giugno, alle 15.00 presso la Sala da 

Pranzo – Rettorato – Palazzo Bo. 


